

Pizzeria und Kiosk (PUK) in Bevenrode ist geschlossen

Eine Ära ist zuende gegangen und leider ist es keine Verbesserung für Bevenrode: der im März 2004 zunächst in der Grasseler Str. 72 eröffnete Kiosk mit Pizzeria, am 1.3.2005 dann von Cuong Ly übernommen und im September 2006 in die Bechtsbütteler Str. 2b verlegt, hat seine Pforten nach mehr als 14 Jahren seit dem 16.09.2018 nun geschlossen.

Cuong war schon immer ein „Macher“, bei der Initiative für den Jugendraum bei der Kirche zählte er trotz seiner damals noch jungen Jahre zu den hervorragenden Aktivisten und als der Kiosk im Jahre 2005 zum Verkauf stand, griff er kurzerhand zu. Er meldete ein Gewerbe an und es gelang ihm, seine Familie und seine Freundin einzubinden und das Geschäft über weitere 13 Jahre aufrecht zu erhalten.

Einige erinnern sich noch an die legendären vietnamesischen Feuerwerke, die er in den ersten Jahren in der Silvesternacht dort abbrannte. Und auch seine Pizza hat mir immer gut geschmeckt.

Es war morgens, abends und am Wochenende immer eine Anlaufadresse für dringend Benötigtes und oft auch ein Treffpunkt für einen längeren Klönschnack.

Nun schaffte es die Familie Ly aus gesundheitlichen und beruflichen Gründen nicht mehr, den Betrieb weiter zu führen und suchte einen Nachfolger. Leider fand sich niemand, der geeignet war und das Geschäft ist nun bis auf Weiteres geschlossen.

Hoffentlich findet sich bald doch noch ein neuer Betreiber eines ähnlichen Betriebes, der das Dorfleben annähernd so mitgestaltet.

Ich möchte an dieser Stelle Cuong und seiner Familie sehr danken, dass sie so viele Jahre für uns alle da waren, alles Gute für den weiteren persönlichen Weg!

Heiner Waßmuß, Ortsheimatpfleger, 19.09.2018